

Santiago de Cuba reconnaît le travail des députés (+Photos)



Photo : Gouvernement de Santiago de Cuba

La Havane, 22 février (RHC) Le gouvernement provincial de Santiago de Cuba a décerné la reconnaissance "Avec l'effort de tous, nous gagnerons" à 26 députés de la 9ème législature de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire (Parlement) dont le mandat a pris fin au sein de cet organe.

Le premier secrétaire du Comité provincial du Parti communiste de Cuba (PCC), José Ramón Monteagudo, et la gouverneure, Beatriz Johnson, ont remis le prix pour leur travail acharné dans le

développement économique et social de la localité.

Au nom des lauréats, la députée Bárbara Idalia Jurguet a expliqué que ce prix récompense les années de travail consacrées à la représentation du peuple, qui les nomme et les élit.

Elle a décrit cette étape comme une période de renforcement du devoir patriotique et constitutionnel dans laquelle ils ont atteint une plus grande vision du pays, toujours avec la ratification des principes révolutionnaires.



Photo : Gouvernement de Santiago de Cuba

Mariucha Lenzano, députée à son neuvième mandat, a déclaré à l'Agence de presse cubaine qu'elle exerçait cette fonction dans le cadre des 53 pour cent (%) de délégués et 57 % de femmes du Parlement

cubain, une tâche de grand honneur en raison de la possibilité de participer à l'approbation de la Constitution de la République de Cuba, du Code pénal et du Code de la famille, tous très progressistes.

Elle a affirmé que son travail au siège prend fin, mais pas son engagement à s'occuper des préoccupations de ses électeurs, puisqu'elle a été ratifiée comme déléguée dans sa circonscription.

Pour sa part, Yudelkis Ortiz, membre du Bureau provincial du PCC, a remercié les personnes présentes pour leur dévouement dans toutes les tâches demandées par les dirigeants de la Révolution cubaine et les a invitées à maintenir le lien avec la population depuis d'autres fonctions.

Les plus hautes autorités de la province de Santiago ont également eu un échange avec les députés sortants sur les transformations économiques et sociales de la localité, en mettant l'accent sur les quartiers. (Source : ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/314538-santiago-de-cuba-reconnait-le-travail-des-deputes-photos>



Radio Habana Cuba